

Kästchenhüpfen!

Ihr braucht dafür:

- eine glatte Oberfläche, auf der ihr mit Kreide malen könnt
- Straßenkreide
- kleine Steine

Malt im Garten oder auf dem Fußweg vor eurem Haus mit Kreide maximal 10 Kästchen. Sie sollten auf jeden Fall so groß sein, dass man bequem mit beiden Füßen reinspringen kann. Wie viele ihr malt, hängt davon ab, wie gut ihr schon zählen könnt. Wenn ihr schon Zahlen schreiben könnt, tragt sie in die Kästchen ein, oder fragt eure Eltern. Alles bereit? Dann kann es jetzt losgehen.

Werft einen Stein auf das erste Kästchen. Aufgepasst, der Stein soll genau im Kästchen liegen bleiben! Es ist gar nicht so leicht, genau zu zielen. Aber keine Sorge, mit ein wenig Übung klappt es bestimmt.

Jetzt nichts wie losgehüpft!



Das Kästchen mit dem Stein müsst ihr überspringen. Dann hüpfst ihr bis zum letzten Kästchen und wieder zurück zum Anfang. Wer mag kann die Zahlen laut benennen, rückwärts ist das gar nicht so einfach. Probiert jetzt, den Stein auf die 2 zu werfen und hüpfst so wie in der 1. Runde ..wer schafft es bis zur 10?

Viel Spaß und Sport frei!